
 

1 

                                                                                                                                                                                                                                                                                         1 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 2 
 MUNICIPALIDAD DE NARANJO 3 

ACTA DE LA  SESION ORDINARIA Nº 02 DEL 07 DE ENERO  DEL 2013. 4 
 5 

Acta de la Sesión  Ordinaria número 02 Celebrada por el Concejo Municipal a las 6 
dieciocho horas del lunes  07  de enero del 2013 en el Palacio Municipal de Naranjo 7 
en el distrito primero.   8 
 9 
MIEMBROS PRESENTES: REGIDORES PROPIETARIOS: Presidente Gilberto Ruiz Vargas, 10 
Vicepresidenta señora Alicia Alfaro Castro, señor Nicolás Corrales Barrantes, señor 11 
Hans Corrales Morales y señor Alex Zambrana Obando. REGIDORES SUPLENTES: Señora 12 
María de los Ángeles Mora Varela (CC. Marielos, Señor Ovidio Rojas Cubero, señor 13 
Carlos Alfaro González  y Regidor Greivin Porras Pérez. SINDICOS PROPIETARIOS: señor 14 
Manuel Ángel Rodríguez Pérez,  señor Jose Antonio Hidalgo Peraza,  señor Luis 15 
Fernando Vargas Retana, señor Jose Olivier Arrieta Vega, señora Marjorie Sánchez 16 
Brenes, señor Luis Antonio Alpizar Ramírez, señor Rolando Castro Porras y señora 17 
Mayra Fonseca Bolaños. SINDICOS SUPLENTES: señora Lidieth Alpizar Zúñiga, señora 18 
Xinia Pérez Hidalgo, señora María Isabel Villalobos Carvajal y señor Olivier Segura 19 
Cabezas. FUNCIONARIOS MUNICIPALES: Licda. Olga Marta Corrales Sánchez 20 
Alcaldesa, Ing. Claudio Rodriguez Ramírez Vicealcalde y la Licda. Gabriela López 21 
Vargas  secretaria interina para el levantamiento de la presente acta.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             22 
 23 

La Regidora Alicia Alfaro  lleva a cabo una a oración.  24 
 25 

CAPITULO Nº  1  26 
 27 

ARTICULO 1: Se lee y aprueba el orden del día, para la sesión ordinaria número 02 del 07 28 
de enero del 2013.            29 
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CAPITULO Nº  2 31 
ATENCIÓN DE LOS VISITANTES 32 

 33 
ARTÍCULO 2: Se recibe al joven Ronny Chacón Salazar, cédula: 2-561-267 el cual se hace 34 
presente para ser debidamente nombrado y Juramentado como Presidente del Comité 35 
Cantonal de la Persona Joven de Naranjo. 36 
 37 
ACUERDO SO-02-04-2013. El Presidente Municipal procede a nombrar y juramentar al 38 
joven Ronny Chacón Salazar, cédula: 2-561-267 como Presidente del Comité Cantonal 39 
de la Persona Joven de Naranjo, así mismo se le autoriza para que inicie labores en 40 
dicho comité. Acuerdo en firme por unanimidad.-  41 
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 42 
 43 
El Regidor Hans Corrales menciona que este es el tercer nombramiento del Presidente 44 
del Comité en el mismo periodo, no sé si tiene claro las políticas de Comité no sé si lo 45 
tiene claro. 46 
 47 
El Joven Ronny Chacón indica que sí que hace 8 años había pertenecido al Comité.   48 
 49 
ARTÍCULO 3: Se recibe al Presidente Giovanny Lobo y a la Contadora  Adriana 50 
integrantes del Comité Cantonal de Deportes  y Recreación, los cuales llevan a cabo la 51 
siguiente presentación: 52 
 53 

COMITE CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACIÓN DE NARANJO 54 

INFORME ECONÓMICO 55 
 56 

Mes de Enero del 2012 57 

 58 
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Mes de Febrero del 2012 59 
 60 
 61 
 62 
 63 
 64 
 65 
 66 
 67 
 68 
 69 
 70 
 71 
 72 
 73 
 74 
 75 
 76 
 77 

 78 

 79 

 80 

 81 

 82 
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 84 

 85 
 86 
 87 
 88 
 89 
 90 
 91 
 92 
 93 
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 94 
 95 
Mes de Marzo del 2012 96 
 97 
 98 
 99 
 100 
 101 
 102 
 103 
 104 
 105 
 106 
 107 
 108 
 109 
 110 
 111 
 112 
 113 
 114 
 115 
 116 
 117 
 118 
 119 
 120 
 121 
 122 
 123 
 124 
 125 
 126 
 127 
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 130 
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 133 
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Mes de Abril del 2012 134 
 135 
 136 
 137 
 138 
 139 
 140 
 141 
 142 
 143 
 144 
 145 
 146 
 147 

 148 

 149 

 150 

 151 

 152 

 153 

 154 

 155 

 156 

 157 

 158 

 159 

 160 

 161 

 162 
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Mayo del 2012 163 
 164 

 165 

 166 

 167 

 168 

 169 

 170 

 171 

 172 

 173 

 174 

 175 

 176 

 177 

 178 

 179 
 180 
 181 
 182 
 183 
 184 
 185 
 186 
 187 
 188 
 189 
 190 
 191 
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Mes de Junio del 2012 192 
 193 

 194 

 195 
Junio del 2012 196 
 197 
 198 
 199 
 200 
 201 
 202 
 203 
 204 
 205 
 206 
 207 

 208 

 209 

 210 
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Julio del 2012 211 
 212 

 213 

  214 

 215 

 216 
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 218 

 219 
Mes de Agosto del 2012 220 

 221 
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 227 

 228 

 229 

 230 

 231 

 232 

 233 

 234 

 235 

 236 

 237 

 238 

 239 

 240 

 241 

 242 

 243 

 244 
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Mes de setiembre  del 2012 245 
 246 

 247 

 248 

 249 
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 250 

Mes de Octubre del 2012 251 
 252 

 253 
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 254 

 255 

 256 
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Noviembre del 2012 257 

 258 

 259 

 260 

 261 

 262 

 263 

 264 

 265 

 266 

 267 

 268 

 269 
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Mes de Diciembre del 2012 270 

 271 

 272 

 273 

 274 



 

16 

Ingresos del comité 2012 275 
 276 
 277 
 278 
Superávit 2011              ¢  2.916.637,99    279 

 Aporte Municipal                41.721.039,91     280 

Inscripciones  ciclistas            96.000,00     281 

  Reembolso de la Fábrica de Trofeos               28.675,00       282 

 Presupuesto Extraordinario           6.998.240,69       283 

 Reintegro de patinaje                        29.000,00     284 

   Intereses ganados                            4,48     285 

   Total ingresos                      ¢  51.789.598,07    286 
 287 

Gastos por áreas 288 

Área administrativa               ¢  8.046.885,35    289 

  Área Deportiva                        23.177.543,66    290 

  Mantenimiento Instalaciones     6.707.131,79    291 

  Gastos de recreación                595.860,00                292 

Total gastos 2012                   ¢    38.527.420,80 293 

 294 
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Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Naranjo  

Conciliación  Bancaria del mes de Diciembre 

 (26/11/12 al 28/12/12) 

      

      Saldo según estado de 
cuenta del BCR, al 
28/12/12     ₡13.788.584,03   
saldo en libros al 31-12-
12              13.265.833,75    
Menos cheques 
pendientes:         
ck 16752580-4  Joseth 
Villegas Araya ( 
Implementos patinaje)   

    
230.000,00        

 Ck 16752586-2 
Inversiones Hermanos 

Jivilla S.A    
    
100.000,00        

ck 16752599- Carmen 
Vasquez Arias    

       
35.000,00        

ck16752600-5 
Yahaira Quesada 
Rodríguez 

  

    
161.400,00    

          
526.400,00      

Notas de debito : 
comisiones por exceso en 

cheques                         3.651,90    

Más:         
Notas de crédito: 
intereses ganados       2,18 

                                                                                                                                                                                                                                            
    Sumas Iguales 
  

₡13.262.184,03 ₡13.262.184,03 
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 295 

 296 

MATRIZ DE DESEMPEÑO PROGRAMÁTICO 
                PROGRAMA I: PROGRAMA ADMINISTRATIVO 

               
                     MISIÓN:  “Integrar, desarrollar y promover el deporte en el cantón de Naranjo, como una forma de entretener, desarrollar salud y alejar a la juventud de los malos caminos, todo esto promoviendo la 

sana competencia”. 
                     
                     
PLANIFICACIÓN 
ESTRATÉGICA PLANIFICACIÓN OPERATIVA EVALUACIÓN 

PLAN DE 

DESARROLLO 

MUNICIPAL 
OBJETIVOS DE 

MEJORA Y/O 

OPERATIVOS 

META 

INDICADOR 

PROGRAMACIÓN DE LA META 

FUNCIONARIO 

RESPONSABLE 
SERVICIOS 

ASIGNACIÓN 

PRESUPUESTARIA 

POR META 

GASTO 

REAL 

POR 

META 

Resultado 

del 

indicador 

de 

eficiencia 

en la 

ejecución 

de los 

recursos 

por meta 

EJECUCIÓN DE LA META 
Resultado 

del indicador 

de eficacia 

en el 

cumplimiento 

de la metas 

programadas 
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AREA 
ESTRATÉGICA Código No. Descripción 

        

Programa I        

Area 

Administrativa 

Garantizar la 
apropiada 
dotación y 

administración 
eficiente de los 
diferentes 

recursos 
económicos, 
financieros, 

materiales y 
humanos; 
requeridos por el 

Comité para un 
eficiente 
funcionamiento. 

Operativo 1 

Organizar y 

coordinar el Area 
Administrativa 
los doce meses 

del año: 1-Area 
secretarial. 2- 
Aplicar los 

procedimientos 
relacionados con 
el proceso de 

tesorería de 
acuerdo con lo 
establecido en 

las actividades. 
3- Realizar los 
procesos de 

contratación de 
bienes y 
servicios. 4-

.Realizar 
trimestralmente 
los informes de 

ejecución 
presupuestaria. 
5- Realizar los 

procesos 
correspondientes 
para el control 
de expedientes 

del personal 

1- Area 
secretarial 
organizada. 2- 

Tesorería al 
día. 3- 
Expedientes de 

contrataciones 
actualizados. 4- 
Informes 

presupuestarios 
al día. 5- 
Acciones de 

personal 
Planillas CCSS-
INS al día         

50 50% 50 50% 100% 
Encargada de 

Area 

Administrativa 

y Junta 

Directiva, 

Deportivo 

y 

Recreativo 

Remuneraciones 

5.470.000,00 

Servicios 

1.745.000,00 
materiales y 

suministros 

550.000    bienes 

duraderos 

500.000,00,  

Transferencias 

corrientes 

250.000,00para 

un total asignado 

del 18,71% 

  100%   50%   45% 95% 

  SUBTOTALES           50,0   50,0 100,0     0,00 0,00 100%   50,0   50,0   
TOTAL POR PROGRAMA           50%   50% 100%             0%   0% 0% 
  0% 

Metas de Objetivos de 

Mejora 
    0%   0% 100%             0%   0% 0% 

  100% 
Metas de Objetivos 

Operativos 
    50%   50% 100%             0%   0% 0% 

  1 Metas formuladas para el programa                               
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 299 
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COMENTARIOS: 300 
 301 
El Regidor Nicolás Corrales menciona que no sabe si ya en el informe completo viene 302 
más desglosado, en el sentido de detallar cuanto se gasta en juegos comunales y 303 
juegos nacionales, y cuáles han sido los ingresos, mi otra inquietud es que en el área 304 
deportiva se lleva la mayor parte del presupuesto, la pregunta es si el Comité ayuda 305 
voluntariamente con algún monto  a los subcomités o si ésta lo tiene que hacer a 306 
solicitud de los subcomités distritales. Siento que están haciendo una gran labor en 307 
ordenar la casa, pero si sugiero que a los subcomités se les debe exigir que cumplan con 308 
un plan de trabajo, porque al principio hay mucho empeño pero luego se queda ahí, 309 
así podría haber más control y ustedes podrían organizarse en cuanto a las ayudas que 310 
presenten, inclusive pedirles la copia del acta para llevar más vigilancia.  311 
 312 
La Tesorera Adriana comenta que ese sentido a los subcomités no se les da dinero en 313 
efectivo, sino más bien ellos presentan las necesidades que tienen y nosotros les 314 
ayudamos con redes, premiación, pelotas, entre otras. El resultado por mes está 315 
desglosado ahí lo podrán detallar, además viene a cuales subcomités se han ayudado. 316 
  317 
El señor Giovanny Lobo menciona que antes en el Comité era muy sencillo repartir 318 
cheques a la gente y no existían liquidaciones, este año empezamos con incentivar a los 319 
subcomités, ellos vienen a nosotros y nos solicitan y nosotros valoramos las situaciones. 320 
 321 
El Regidor Carlos Alfaro menciona que conoce las necesidades que se dan en el 322 
Cantón, por lo que pienso que es importante invertir en tantas necesidades, si están los 323 
dineros lo más lógico es que se inviertan y se gasten en proyectos, es importante que 324 
ellos los subcomités tengan un monto específico en el Presupuesto, eso los obliga a 325 
organizarse como subcomités, ya que son parte fundamental del Comité central, 326 
porque ellos los traen  los atletas que  representan en juegos nacionales,  Ellos a veces 327 
son desorganizados porque no hay un incentivo que los atraiga.  328 
 329 
El Regidor Greivin Porras menciona que sería importante capacitar y hacer un programa 330 
de inducción a los subcomités de deportes, ya que ellos trabajan a pura fiebre pero sin 331 
ningún rumbo, ellos deben tener claro las funciones ya que trabajan muy aislados, muy 332 
importantes incentivarlos y capacitarlos para un trabajo más ordenado. 333 
 334 
El Regidor Hans Corrales menciona que en la mejora que se está haciendo, hace que 335 
los procesos sean más ordenados, me parece que no tanto ha pecado el Comité de 336 
Deportes pasado, por malas administraciones y demás, sino porque el mismo Concejo 337 
no ha dado el orden, hoy vemos que hay un poco más de holgura en el presupuesto, 338 
me parece que el ajedrez retrocede y el Baloncesto se adelanta, esto pasa porque el 339 
tiempo para planificar es muy pequeño, porque el ICODER cambia  las normas y las 340 
reglas a cada rato, hay que recordar que los integrantes del Comité y Subcomité de 341 
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deportes son a honoren y hacer este tipo de uniones siempre es un poco complicado, 342 
quizás debiera de establecer metas de crear  Asociaciones específicas para las 343 
diferentes disciplinas, los mismos padres de familias los que  llevan avante el proceso y el 344 
comité que sea un apoyo a nivel de instalaciones e implemos deportivos. Las denuncias 345 
del Comité han ido y venido, independientemente si fue un integrante de este o el otro 346 
Comité, los procesos se dieron en esta administración y se tiene que poner más atención 347 
a estas situaciones. 348 
 349 
El Síndico Luis Antonio Alpizar menciona que es importante que los subcomités nos 350 
presentes sus necesidades para nosotros poderles ayudar, por eso estamos con el plan 351 
de incentivarlos y reuniéndonos para apoyarnos y ordenar la parte de afuera. 352 
 353 
El Presiente da las gracias por el informe y la explosión a los integrantes del Comité de 354 
Deportes y Recreación. 355 
 356 

CAPITULO  Nº  3 357 
 REVISION DE ACTAS   358 

 359 
ARTICULO 4: Lectura y aprobación  del borrador del Acta Ordinaria Nº 01 del 02 de 360 
enero  del 2012. 361 
 362 
ACUERDO SO-02-05-2013. El Concejo Municipal una vez hechas las correcciones del 363 
Acta Ordinaria Nº 01 del 02 de enero del 2012, acuerda aprobarla.   364 
 365 

CAPITULO Nº  4 366 
LECTURA, EXAMEN Y TRAMITACIÓN DE CORRESPONDENCIA 367 

 368 
ARTICULO 5. Se recibe COPIA de la nota suscrita  por el Auditor Interno Ángel Méndez 369 
Castro Oficio N° MN_DFT_099-2012, dirigida al Lic. Luis Ernesto Castro Director Financiero y 370 
Tributario, en el cual indica que basados en la Ley General de Control Interno, Artículo 371 
N° 22 inciso d) y en virtud de una revisión efectuada en el Departamento de Tesorería, se 372 
emite el servicio de Advertencia con fundamento en los resultados que se detallan en 373 
dicha nota. 374 
 375 
ARTICULO 6. Se recibe  COPIA de las notas suscritas por el  Lic. Luis Ernesto Castro Director 376 
Financiero y Tributario, oficio N° MN_DFT_099-2012 y el oficio N° MN_DFT_100-2012 dirigida 377 
al Auditor Interno Ángel Méndez Castro, en el cual da respuesta  al oficio AUDI-MN-CO-378 
63-2012. 379 
 380 
El Presidente Municipal menciona que estas notas tienen diferencias de criterios, 381 
hablando con la Auditoría indica que los están acusando de ciertas cosas de 382 
irregularidades, pero lo que se está haciendo es previniendo con ciertas cosas que se 383 
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encontraron, por esto propongo para no hacer una discusión del caso, hacer una 384 
reunión con los que quieran estar presentes del Concejo Municipal, administración, 385 
Auditoría y el Lic. Luis Ernesto Castro para hablar de estos temas y aclararlos ahí, porque 386 
nada hacernos con discutir quién tiene la razón porque entramos en lo mismo de 387 
siempre. 388 
 389 
La Alcaldesa menciona que este año va hacer muy provechoso este año va hacer, me 390 
parece que sería conveniente no solo que esté el Lic. Castro sino todo el Departamento 391 
Financiero presente en dicha reunión, para saber dónde están las fallas, Marianela en 392 
una nota que dirige a Luis Ernesto le indica que reconoce que se encontró una sola 393 
debilidad, en buena hora la Auditoría está previendo, nosotros hilamos más delgado, 394 
estamos poniendo el programa de control interno para poder ir mejorando día con día. 395 
 396 
El Regidor Carlos Alfaro menciona que como hay contrarios de criterios si es 397 
conveniente conocer las dos versiones y que las situaciones se corrijan, estoy de 398 
acuerdo con la reunión. 399 
 400 
El Regidor Hans Corrales menciona que el documento que llega al Concejo es el 401 
informe de la Auditoría, ellos dan una serie de recomendaciones que deben corregirse 402 
antes del 31 de enero del 2013, las notas del Lic. Ernesto Castro son notas dirigidas a la 403 
Administración, las recomendaciones van en referencia de 3 puntos, 1 pagos de 404 
funcionarios administrativos con recursos del mercado, irregularidades de caja chica y 405 
simplificación de funciones, esta discusión se ha dado a lo interno no ha llegado a 406 
discusión, las irregularidades de caja chica son cosas muy pequeñas, quizás la palabra 407 
irregularidades es más bien una falla a nivel de caja chica, lo demás yo lo veo como 408 
una cuestión de forma ya que no indica ninguna cuestión de fondo, de tal forma que lo 409 
sugiere es que se tenga cuidado, en el punto 1 Ernesto manda las notas de que no es 410 
así, hay contradicción como se mencionó, con respecto al Manual de funciones que 411 
propone, está bien, en lo personal no voy asistir a esa reunión, ya nos llegó las notas 412 
oficiales por parte del auditor, lo que recomendó es hacer las notas oficiales por parte 413 
del Lic. Ernesto y que reformule las recomendaciones que el Auditor hace si las 414 
situaciones se aclaran. 415 
 416 
El Concejo Municipal da por recibidas las notas de los artículos 5 y 6, y se deja 417 
pendiente la reunión de trabajo entre la Auditoría, Departamento Financiero, 418 
representantes del Concejo y Administración. 419 
 420 
ARTICULO 7. Se recibe nota suscrita por el señor Marlon J. Soto González Presidente ADI 421 
Cirrí, oficio ADIC-111-2012 en el cual solicitan permiso municipal para llevar a cabo un 422 
baile de inauguración del nuevo salón comunal de esta comunidad, a realizarse el 19 423 
de enero del 2013 de  8:00pm a 12:00m.n, así mismo la patente temporal de licores. Se 424 
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adjunta permiso del Ministerio de Salud, Fuerza Pública, Cruz Roja, y contratación 425 
Privada de Seguridad. 426 
 427 
ACUERDO SO-02-06-2013. El Concejo Municipal concede el permiso a la ADI Cirrí, para 428 
llevar a cabo el  baile a realizarse el día19 de enero del 2013 de  8:00pm a 12:00 m.n. Así 429 
mismo se les concede la patente temporal de licores para esa actividad y para el día 20 430 
de enero del 2013, la cual deberán utilizar en horas permitidas en base a la Ley de 431 
Licores. Se les recuerda que dicha patente es única y exclusiva para uso de los 432 
miembros de la Asociación de Desarrollo para ser explotada en el salón comunal. 433 
Acuerdo en firme por unanimidad.- 434 

ARTICULO 8. Se recibe nota suscrita por la señora Marianela Serrano Umaña cédula 2-435 
369-012, en la cual solicita un permiso de 3 meses, para suspender la venta de lotería en 436 
su puesto de lotería en el Mercado Municipal, ya que necesita hacerle un tratamiento a 437 
su hija menor, del cual ya el encargado del Mercado Municipal tiene conocimiento. 438 
 439 
ACUERDO SO-02-07-2013. El Concejo Municipal acuerda otorgarle el permiso de 3 440 
meses a la señora Marianela Serrano Umaña cédula 2-369-012, para suspender la venta 441 
de lotería en su puesto de lotería en el Mercado Municipal, para que pueda atender el 442 
permiso de salud de su hija. Acuerdo en firme por unanimidad.- 443 
 444 
ARTICULO 9. Se recibe nota suscrita por el señor Jonathan Antonio Brenes Bustos 445 
Secretario de Junta Directiva del Consejo de la Persona Joven oficio J.D.0178.12 en el 446 
cual transcriben el acuerdo N° 05-2012 de la sesión Ordinaria N° 062-2012 de la Junta 447 
Directiva del Consejo Nacional de la Persona Joven, celebrada el 11 de diciembre del 448 
2012, en el cual aprueban los recursos destinados a los proyectos de la Persona Joven 449 
de Naranjo. 450 
 451 
El Concejo Municipal da por recibida la nota. 452 

 453 
CAPITULO Nº  5 454 

   INFORME DE LOS SINDICOS 455 
 456 

ARTICULO 10. Inquietud de los Síndicos y Síndicas.  457 
 458 
PRIMERO: El Síndico Luis Fernando Vargas comenta que el asunto a tratar es sobre el 459 
camino que se iba a intervenir en Barranca, la niveladora fue media hora y se vino fue 460 
más el gasto que se hizo, en lugar de ampliar el camino lo hicieron más angosto, quería 461 
saber que van a proceder con ese camino. Además solicito una visita en Calle 462 
Guayabal porque lo que era camino ahora es desagüe.  463 
 464 
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El Vicealcalde menciona que la otra semana vamos a mandar a los operativos a 465 
intervenir Calle Los Rojas, La Palmita, la calle Varela, Calle Mirador, entre otras, estos 466 
caminos con lastre. 467 
 468 
SEGUNDO: La Síndica María Isabel Villalobos menciona que quién se encarga de 469 
notificar a los dueños de propiedades para que limpien las rondas y descuajes.  470 
 471 
La Alcaldesa menciona que la encargada es la Promotora Social, tienen que contactar 472 
a ella y darle los nombres de las personas para realizar la notificación, la idea de este 473 
año es notificarle a la persona, hacerlo todo legalmente y si no proceden a descuajar 474 
nosotros lo vamos hacer, y luego se le manda la factura del trabajo, y si no se va a 475 
cobro judicial, solo así entiende las personas. 476 
 477 
TERCERO: El Síndico Olivier Segura menciona que de parte de los vecinos del Sector del 478 
Tanque queremos externarles nuestro agradecimiento, ya que aunque es una 479 
obligación de la administración se ve el interés y la buena voluntad de  ayudarnos, por 480 
estos caminos en años no se le intervenía en nada, además ver la posibilidad de arreglar 481 
el camino a salir a Calle Tacacal. 482 
 483 
La Alcaldesa menciona que ya tienen esas calles programadas estamos a la espera de 484 
que el señor Ministro del MOPT nos haga la donación de asfalto para poder intervenir 485 
estos caminos. En el Rosario se pudo intervenir en esos huecos tan desastroso, esto se 486 
pudo intervenir  gracias a que la empresa Alfaro pusieron el cargador, pusieron 487 
combustibles las empresas y por eso estamos trabajando, por eso queremos resaltar 488 
estas iniciativas, la gente está motivada de ver que estamos trabajando en los caminos, 489 
toda la plata que se recoja por alguna empresa que quiera ayudar, entra a la 490 
Municipalidad o ellos directamente compran el combustible, ningún funcionario 491 
municipal toca un cinco de alguna plata, así tenemos mejor control y transparencia de 492 
las cosas, todo tenemos que colaborar, estoy satisfecha de la gente que nos felicita, 493 
porque no decirlo humildemente, porque solo decir las cosas negativas, esto me motiva 494 
y me dan más ganas de seguir trabajando, por eso ténganos paciencia porque estamos 495 
trabajando y tratando sé hacer las cosas bien. 496 
 497 
El Vicealcalde menciona que ojalá todos siguieran el ejemplo en pueblo nuevo en 498 
Dulce Nombre ya que ellos recogieron un dinero entre todos y compraron 20 toneladas 499 
de asfalto, lógicamente nosotros lo vamos a poner, pero si hay que resaltar el esfuerzo 500 
de la comunidad. 501 
 502 
CUARTO: El Síndico Rolando Castro menciona que aquí somos testigos de la gran 503 
cantidad de personas que se juramentan en un comité de caminos, en Calle Pérez 504 
cuando se formó nos pedían una cuota mensual mes a mes y con ello se arreglaban los 505 
huecos y problemas de la calle, pero luego se desmotivaron, cuando la gente viene y 506 
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se juramenta hay que recordarles que no es simplemente para conformar un camino, 507 
sino más bien para tienen una obligación, deben proyectar algo para ese camino. 508 
 509 
La Alcaldesa menciona que si falta esa motivación, pero ya la gente se está 510 
contentando porque ya se están viéndolo las cosas y ya se están invirtiendo los recursos, 511 
ya estamos gestionando con el MOPT ya que el programa del BID no se concreta, 512 
entonces estamos presionando en ese sentido. 513 
 514 
QUINTO: El Síndico Manuel Ángel Villalobos menciona que él si conoce cuánto cuesta 515 
una tonelada de asfalto, más el alquiler y gasolina de la maquinaria, sumado a ello la 516 
mano de obra, es mucha plata lo que cuentan los proyectos, un señor me decía que 517 
nada costaba arreglar los caminos, cuando yo le expliqué lo que vale el señor se quedó 518 
asustado. 519 
 520 

CAPITULO Nº 6 521 
INFORMES Y DICTAMENES DE COMISIONES 522 

 523 
ARTICULO 11. No hubo.- 524 
 525 

CAPITULO Nº 7 526 
MOCION DE LOS REGIDORES Y PRESENTACIÓN DE PROYECTOS. 527 

 528 
ARTICULO 12. El Regidor Nicolás Corrales menciona que le da tristeza de ver la inversión 529 
que hace la Municipalidad y la gente no cuida, acá en el centro he visto tres pasa 530 
manos, de esos que salen de la acera que son las rampas, para cumplir con la Ley 7600 531 
y ya están destruidos, parece que es al propio, no sé en ese sentido que se puede 532 
hacer, al parecer no se construyeron con varillas, que puede proteger más, no sé cómo 533 
podríamos hacer conciencia en la gente para que entienda que esas obran cuentan 534 
dinero, que es de todos los Naranjeños. Por otro lado les comento que un día de estos 535 
venía en el bus de San Antonio temprano y habían dos policías sentados en un pollo del 536 
Parque, al parecer tienen un puesto informativo, alrededor de ellos 3 muchachos 537 
sentados en la parte alta de los pollos poniendo  encima los pies, no es que no lo están 538 
viendo, mi pregunta es porque no actúan, en las reuniones de la Comisión de Seguridad 539 
se le debe solicitar al capitán más vigilancia y que actué en ese sentido, lo mismo va 540 
para el cumplimiento de la Ley de Licores, ya que uno viene un sábado en la tarde y 541 
pasa por el parque y ve un grupo de gente tomando, en los distritos pasa lo mismo y la 542 
Policía cero. Si ya se les ha hablado creo que lo que sigue es mandar una nota de 543 
protesta y actuar más drástico ya que se agotó el diálogo y no ha habido un cambio. 544 
 545 
La Alcaldesa menciona que cuando se fue el Capitán Jiménez creímos que el nuevo 546 
Capitán venía a poner orden y estamos exactamente igual, a tal punto que todavía 547 
anda la patrulla dando vueltas dentro del parque, ellos no actúan, la idea de nosotros 548 
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es que apenas se implemente el estacionamiento con boletas, con ese dinero nosotros 549 
implementar la Policía Municipal que controle estas situaciones, máxime que se va a 550 
remodelar el parque. No hemos podido tener gente comprometida que cumpla con la 551 
labor y el mismo problema tenemos con Ingeniería de Tránsito. 552 
 553 
El Vicealcalde menciona que le duele que la misma gente de Naranjo, actúa de 554 
manera negativa, se les habla de buena manera y hacen caso omiso de ello y muchas 555 
veces es solo por  llevar la contraria. 556 
 557 
El Presidente Municipal menciona que estas situaciones son muy tristes pero nosotros 558 
como Gobierno Local tenemos el deber de exigirles que cumplan con su labor y si no lo 559 
llevamos a otras instancias. 560 
 561 
 562 
ARTICULO 13. El Regidor Carlos Alfaro las siguientes consultas a la Administración: 1. 563 
Quisiera saber porque se dejó de cobrar la primera semana que se abrió la 564 
Municipalidad en enero. 2. Ya gracias a Dios la Cámara de Comercio está legalmente 565 
conformada y ellos me solicitaban que si les podía facilitar la lista de todas las 566 
comisiones que hay en la Municipalidad para saber cuales se pueden integrar la 567 
Cámara de Comercio 3. Quisiera saber si hay alguna posibilidad de arreglar la calle que 568 
va de la Escuela Alicia Vega para abajo, ya que los vecinos molestos porque está muy 569 
deteriorada y esas calles del Barrio del Carmen están muy abandonadas, lo digo a 570 
solicitud de los vecinos. 4 por último quiero agradecerles a CONAVI por el trayecto que 571 
realizaron entre la Calle de San Antonio de la Cueva y Concepción de San Ramón y a 572 
la vez solicitarles que la calle sea asfaltada, esta es muy importante porque colinda con 573 
varios cantones. 574 
 575 
La Alcaldesa le indica que no fueron varios días sino más bien 1 día que no se cobró, lo 576 
que sucedió es que nosotros dependemos del sistema del IFAM y todos los años 577 
tenemos problemas, inclusive no se solventó sino ideamos un plan para poder cobrar el 578 
segundo día para no afectar los servicios, hasta esta semana se coordinó con el IFAM 579 
porque estaban de vacaciones, ellos cerraron y entraron hasta el día 07 de enero, 580 
ahora tenemos que ingresar al SIIM a digitar uno por uno porque el cobro lo hicimos a 581 
pie como se dice, pero hicimos una reunión de emergencia para implementar un plan 582 
de emergencia y ya lo solucionamos. 583 
 584 
El Vicealcalde menciona que quisiera resalta lo que la Alcaldesa acaba de decir, por 585 
eso les informo que lo que recaudamos en estos 3 meses fue record, nunca había 586 
venido la gente a pagar tanto como este año. En cuanto a la solicitud 2. En las 587 
comisiones que deben estar es en la Comisión de Seguridad y COLOSEVI, pero con todo 588 
respeto hágalo por escrito, las cosas deben ser formales siguiendo el debido proceso. En 589 
cuanto al punto 3 le informo que a Calle Chiquitilla se le metieron 10 viajes de material, 590 
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se realizó el muro de gaviones, se echaron 25 toneladas de mezcla asfáltica en el Barrio 591 
del Carmen. En cuanto al último punto le comento que hemos  venido hablando con la 592 
gente del CONAVI, además ICE ya va a comenzar hacer unos trabajos que van hacer 593 
muy buenos y doña Olga consiguió cerca de 120  toneladas para asfaltar una parte por 594 
lo menos, la idea es que venga el señor Ministro y vea eso y nos regale toda la Calle 595 
llamada del Amor. 596 
 597 
El Regidor Nicolás Corrales menciona que sería importante hablar con el Ing. Sandoval, 598 
ya que si es cierto que lo intervinieron, pero el material era muy limitado y no alcanzó, 599 
hay partes que quedaron en pura tierra, quizás si es importante agradecerle, pero 600 
solicitarle el arreglo de un asfaltado compactado o si lo van a pavimentar pues mucho 601 
mejor. 602 
 603 
La Alcaldesa menciona que mañana van a visitar para poder hablar con conocimiento 604 
de causa para luego hablar con el Ingeniero Sandoval.  605 
 606 
 607 
ARTICULO 14. El Regidor Alex Zambrana menciona que es bonito escuchar los logros que 608 
ha hecho la administración el año pasado,  los caminos se ha hecho muy bien, por lo 609 
que creo conveniente traer a la UTGV, para que nos traiga un informe o que vengan a 610 
exponer la planificación del año 2013 para estar informados. Después quería mencionar 611 
sobre el adoquín del casco central, en algún momento lo había mencionado ya que 612 
hay algunos que están despegados, la Alcaldesa había dicho que la empresa era la 613 
responsable de ese proyecto. En cuanto al asunto de la Fuerza Pública, este fin de año 614 
se han visto muchas anomalías con algunas personas y el consumo del alcohol, pienso 615 
que la solución es la Policía Municipal, ellos van directamente con ventas ambulantes y 616 
con la Ley de Licores, así se va acabar esos problemas. Por otro lado me alegro que los 617 
contribuyentes están viniendo a pagar, el año pasado me habían dicho algunas 618 
disconformidades de que venían a pagar y habían unas largas filas y los ancianos, 619 
gente con discapacidad, embarazadas y mujeres con niños en brazos que tenían que 620 
hacer fila, el guarda  no les decía que pasaran directamente a la ventanilla 621 
preferencial, para ver si este año ponemos más atención en ese aspecto. Por último les 622 
cuento que ya pasé por la ruta entre San Antonio de la Cueva y Concepción y la 623 
verdad si está quedó bastante bonito, en un acuerdo anterior se le solicitó al Concejo 624 
de San Ramón que se formulara un solo acuerdo de solicitud de la carpeta asfáltica 625 
para mandárselo al CONAVI, esperamos que este año venga más proyectos de 626 
camino. 627 
 628 
La Alcaldesa menciona que antes de solicitarle dicha programación a la UTGV debe ser 629 
vista y aprobada por la  Junta Vial  Cantonal, en la que usted es miembro, no pudimos 630 
reunirnos esta semana porque el Ing. Humberto del MOPT no podía, pero ese es el 631 
proceso y posteriormente presentárselo al Concejo. Los adoquines la empresa nos dio 632 
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material para pegarlos peor muchos se aflojaron con el terremoto, pero si tenemos que 633 
hacerle un trabajo especial, en cuanto a las filas si sabemos que es mucha la gente 634 
pero ya se giro la directriz a los guardas y la caja preferencial es la que está por el 635 
acueducto. 636 
 637 
El Vicealcalde menciona que en cuanto a la caja preferencial se está cumpliendo al 638 
100%, estamos cerrando a las 4:00pm pero los cajeros se están yendo a las 5:00pm por el 639 
trabajo que tenemos. 640 
 641 
 642 
ARTICULO 15. El Regidor Hans Corrales menciona que primeramente quisiera felicitar al 643 
compañero Greivin Porras que está cumpliendo años el día de hoy, el cual es un gran 644 
amigo, por otro lado aquí había llagado una nota de SETENA donde están estudiando el 645 
Plan Regulador de Naranjo, ellos decían que tenían varias consultas que nosotros le 646 
dijéramos cuando, para hacer una reunión en conjunto con la empresa y la Comisión 647 
del Plan Regulador, no sé cuándo se va a realizar esa reunión porque no podemos darle 648 
mucha larga, ya que como miembro activo de la comisión quiero ser participe hasta el 649 
final. Por otro lado quería comentar ya que todos sabemos que este proceso del 650 
reordenamiento vial, pretende más flujo vehicular en el casco central, hay cosas en el 651 
estudio que son cualitativas, cuando uno ingresa al casco central de Naranjo, observa 652 
que la presa se está haciendo por los Bomberos y se tarda los minutos para poder pasar 653 
por el Centro, los que conocemos bajamos por el parque Infantil y buscamos rutas 654 
alternativas pero el visitante o el que no está informado no tiene esa posibilidad, el 655 
Regidor Carlos Alfaro me hacía la observación y yo fui y le dije a los oficiales de tránsito 656 
que si era viable correr el semáforo de la Musmanni 100 metros para atrás, en algún 657 
momento ya alguien lo había sugerido, lo que pretendo es hacerle la sugerencia al 658 
COLOSEVI que ellos dictaminen si es una posibilidad, porque esto haría que la terminal 659 
de buses sea libre sin necesidad de hacerse las presas, esto haría más flujo peatonal, si 660 
la presa se corre 100 metros para atrás poniendo un rótulo de ruta alterna ahí por donde 661 
Inés Chinchilla, la gente evacuaría por esas rutas, el COLOSEVI lo valora  y si es viable 662 
que lo traslade a  Ingeniería de Tránsito.  663 
 664 
El Vicealcalde menciona que el Lic. Alexander Acuña se ha estado reuniendo con la 665 
gente de SETENA para que previo a la reunión definan que es lo quieren, esta semana el 666 
Lic. Acuña tiene que convocar una reunión con la empresa, la comisión, Administración 667 
y Concejo Municipal, porque lo que se quiere es que sea en Naranjo, esperamos que se 668 
pueda tener listo esta semana, sino el lunes les traigo toda la información. 669 
 670 
El Presidente Municipal menciona que en cuanto al tema del semáforo ya lo hemos 671 
hablado mucho, incluso Ingeniería de Tránsito ya se pronunció en cuanto al tema y nos 672 
dijeron por qué no es viable, considero que a nosotros no nos sirve hacer este tipo de 673 
sugerencias, porque si no se llevan 6 meses haciendo el estudio y nos paran el 674 



 

28 

reordenamiento vial, COLOSEVI no puede hacer nada, esto va directamente a CONAVI, 675 
lo más conveniente es esperar que el Reordenamiento vial y que se aplique y luego 676 
nosotros le podemos hacer los cambios que nosotros queramos. 677 
 678 
El Regidor Hans Corrales indica que seguir esa sugerencia es como caer en una 679 
burocracia tonta, en lo personal creo que es algo más aparte no sé por qué tiene que 680 
ligarse a lo otro, la idea es que quede como una sugerencia a COLOSEVI. 681 
 682 
LA Alcaldesa menciona que este tema ya lo conoció COLOSEVI el misma Regidor Carlos 683 
Alfaro habló de ello y tiene conocimiento, y una de las cosas que pesan más es la 684 
influencia de personas que vienen del Barrio del Carmen y que tienen esa pasada ahí, y 685 
los niños que van para la Escuela, ya ese tema se ha tocado varias veces, todas esas 686 
situaciones ya la hemos estudiado, perdónenme pero no juguemos de Ingenieros, 687 
esperemos el estudio y ahí podemos ver estas situaciones. Antes de usar las rutas 688 
alternas tenemos que asfaltarlas porque la gente pasa 1 vez pero 2 no porque algunas 689 
están en muy mal estado. 690 
 691 
El Vicealcalde indica que la solicitud del semáforo ya se estudió en COLOSEVI y se 692 
trasladó al Ingeniería de Tránsito las rutas alternas también están en estudio. 693 
 694 
El Regidor Carlos Alfaro menciona que recuerda una reunión con Ingeniería de Tránsito 695 
pero no estoy seguro de que se haya hecho la solicitud formal, porque si se habló del 696 
tema pero no recuerdo la solicitud. 697 
 698 
El Regidor Alex Zambrana menciona la primera vez que se demarcó de amarillo hubo 699 
una pruebe de que había bastante flujo de tránsito, cuando venga el proyecto esto va 700 
a congestionar el tránsito en el centro, ya la prueba se hizo en la primera ocasión.  701 
 702 
El Vicealcalde indica que a finales de este más ya se estará aplicando el 703 
estacionamiento con boletas. 704 
 705 
 706 

CAPITULO Nº 8 707 
INFORME DE LA ALCALDESA 708 

 709 
ARTICULO 16. MN- ALC-1790-13.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 710 

 711 
SEÑORES Y SEÑORAS  712 
REGIDORES Y SÍNDICOS MUNICIPALES   713 
 714 
ESTIMADOS COMPAÑEROS:  715 
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 716 
Me permito presentar el Informe correspondiente a la sesión ordinaria del día 7 de 717 
enero, 2013. 718 
 719 
La Alcaldesa ante de iniciar con su informe solicita un minuto de silencio por la muerte 720 
de la señora Nora Rodriguez Ramírez Tía del Vicealcalde. 721 
 722 
El Presidente Municipal concede el minuto de silencio. 723 
 724 
PUNTO 1  725 
 726 
Solicitud de Acuerdo. Oficio Nº MN-CP-091-2012, suscrito por el Bach. Julio Arley Solís 727 
Contador Municipal, el cual literalmente dice: 728 
 729 
 730 
Señora: 731 
Licda. Olga Corrales Sánchez 732 
Alcaldía Municipal 733 
Municipalidad de Naranjo 734 
 735 
 736 
 737 
Asunto: Detalle General del Objeto del Gasto del Presupuesto Extraordinario 04-2012. 738 
 739 
  740 
 741 
Estimada  señora: 742 
 743 
   744 
Por la presente luego de un atento y respetuoso saludo, me permito remitirle con base al Oficio 745 
13529 DFOE-DL-1382 inciso 1) emitido por la Contraloría General de la República, recibido el 14 746 
de diciembre de 2012, el ajuste al Detalle General del Objeto del Gasto del Presupuesto 747 
Extraordinario 04-2012, esto con el fin de que sea dirigido al Concejo Municipal para su 748 
ratificación. Así mismo se adjunta el respectivo documento a este oficio. 749 
 750 
 751 
 752 
 753 
 754 
 755 
 756 
 757 
 758 
 759 
 760 



 

30 

 761 
 762 
 763 
 764 
 765 
 766 
 767 
 768 
 769 
  770 
 771 
 772 
 773 
 774 
 775 
 776 
 777 
 778 
 779 
 780 
 781 
 782 
 783 
 784 
 785 
 786 
 787 
 788 
 789 
 790 
 791 
 792 
 793 
 794 
 795 
 796 
 797 
 798 
 799 
 800 
 801 
 802 
 803 



 

31 

ACUERDO SO-02-08-2013. El Concejo Municipal con base al oficio DFOE-DL-1382 emitido 804 
por la Contraloría General de la República Aprobación del Presupuesto Extraordinario 805 
04-2012, se ratifica el Detalle General del Objeto del Gasto ajustado, según oficio MN-806 
CP-091-2012, suscrito por el Bach. Julio Arley Solís Contador Municipal. Acuerdo 807 
definitivamente aprobado por unanimidad.-  808 
 809 
PUNTO 2 810 
Les informo sobre el Oficio SPM-MN-309-12, suscrito por la Promotora de Gestión 811 
Ambiental la Licda. Mónica Alfaro, sobre un  informe de la Campaña Ambientados, esto 812 
genera un ahorro a la Municipalidad casi de 18 millones, debenmos seguir luchando 813 
hasta crear esta cultura entre todos y todas las Naranjeñas, desde luego vamos a dirigir 814 
una campaña a los niños y adolescentes apenas entren a clases, dicho oficio 815 
literalmente dice: 816 
 817 
 818 
Licda. Olga Marta Corrales Sánchez 819 
Alcaldesa 820 
 821 
 Por medio de la presente reciba un cordial saludo y a la vez deseo hacer de su 822 
conocimiento la información acerca del material de reciclaje recolectado en las 22 campañas 823 
de Ambientados realizadas en el cantón de Naranjo.  824 
  825 

Así mismo por cada campaña se recolecta un promedio de 4.5 toneladas, que a la fecha 826 
sumaria aproximadamente 100 toneladas. 827 
  828 

Este total es en general de todo lo recolectado (plástico, papel, cartón, aluminio, vidrio, 829 
etc), esto debido a que Don Pedro no pesa el material, sino que se hace directamente en 830 
Kimberly Clarck y ellos únicamente nos envían el reporte de todo sin especificar cuánto es de 831 
cada uno de los materiales. 832 

 833 
PUNTO 2 834 
 835 
Lamentablemente en Facebook solo se pone todo lo mano, ´pusieron fotos 836 
mencionando que hay precaristas en el Cerro Espíritu Santo, y la verdad sea dicha y no 837 
eran indigentes, era una gente de un colegio que había hecho una fiesta ahí por ser fin 838 
de año, ellos hicieron una estructura toda fea, ellos estaban vendiendo licor que 839 
inclusive la Fuerza Pública había hecho un decomiso fuerte de licor, el cual fue destruido 840 
de una vez, esta gente dejó esa basura así pero ya fueron y la recogieron y ya no hay 841 
nada, yo subí porque soy como Santo Tomás hasta no ver no creer, si hubiera estado ahí 842 
la basura nosotros actuaríamos al respecto. 843 
 844 
El Concejo da por conocido  el Punto 2 de Informe de la Alcaldesa. 845 
 846 
PUNTO 3 847 
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Les informo que ya tenemos la Hormigonera la cual pongo a disposición de ustedes, 848 
luego se las estaré presentando, porque si no luego no voy a tener nada presentarles en 849 
la Rendición de Cuentas en marzo, pero si nos ponemos de acuerdo esta maquinaria 850 
tiene la capacitación de hacer 100 metros por día, la gente se está capacitando para 851 
que aprendan como manejarla. Por otro lado quiero desde ya convocar a sesión 852 
Extraordinaria el 13 de marzo del 2013, aunque suene anticipado quiero que reserven 853 
esa fecha.  854 
 855 
El Concejo da por conocido  el Punto 3 de Informe de la Alcaldesa. 856 
 857 
PUNTO 4 858 
El día de hoy fuimos con representantes de la Unión Cantonal hablar con el Ministro de 859 
Vivienda el cual pasó por Naranjo y se quedó asustado de ver los tugurios de la Radial, 860 
él se comprometió hablar con 5 empresas para ver cual nos ayude con este proyecto 861 
millonario, quedamos en que para la próxima semana nos va a visitar para analizar bien 862 
la situación. Además está el proyecto de IMAS que  se dejó de lado sino me equivoco lo 863 
había realizado Danilo Cubero hasta la  fecha no se ha hecho mayor cosa, le vamos a 864 
presentar ese proyecto, el de las alamedas y un proyecto en Pilas en la entrada de la 865 
plaza que está muy deterioradas las aceras. Además si ustedes están interesados 866 
pueden presentar proyectos comunales. Para que sea aprobado por el Ministerio de 867 
Vivienda, primero voy a llegar al Ministro para que vea la Radial y luego lo llevamos a las 868 
otras partes, para cuando se vea en Junta Directiva ya tenga conocimiento de la 869 
situación. 870 
 871 
Por otro lado les pido paciencia ya que tarde o temprano vamos a llegar a todos los 872 
caminos, pero ahí estamos con pocos recursos y aunque el presupuesto fue aprobado 873 
está muy ajustado, pero vamos a trabajar con lo que tenemos. 874 
 875 
El Concejo da por conocido  el Punto 4 de Informe de la Alcaldesa. 876 
 877 

CAPITULO  Nº 9  878 
INFORME DEL PRESIDENTE 879 

ARTÍCULO 17. No Hubo.- 880 
CAPITULO Nº 10. 881 

ARTÍCULO 18. Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las diecinueve horas y 882 
treinta minutos de los ocho días de enero del año dos mil trece.     883 
 884 
     Dr. Gilberto Ruiz Vargas                                                    Licda. Gabriela López Vargas 885 
           Presidente                                                      Secretaria  Interina 886 
 887 

 Licda. Olga Marta Corrales Sánchez 888 
Alcaldesa 889 


